



10.09.2024

EINFACH STARKER AUFTAKT!

Ab heute berichten wir täglich in unseren Newslettern und auf unseren Social Media Kanälen über das aktuelle Messegeschehen während der Automechanika in Frankfurt. Schon am ersten Tag zeigt sich, das Konzept der Messe scheint aufzugehen. Die Lackhersteller sind nach Jahren zurück und ziehen K&L-Betriebe in die Halle 11. Das Bühnenprogramm und die Workshops treffen den Nerv der Szene. Diese Mischung sorgt dafür, dass die Automechanika neuen Schwung erhält.

Hinzu kommt, dass in Frankfurt auch echte technische Innovationen zu sehen sind. Die Weltpremiere der neuen Lackierpistole von SATA zum Beispiel: Die jet X bringt analoge Applikationstechnik und digitale Features zusammen. **Wir zeigen in unserem Video-Bericht, wie die Präsentation am Messestand von SATA heute Vormittag lief und was die Neuheit wirklich bringt.** Auch Hella Gutmann Solutions ging heute mit dem neu entwickelten CSC-Tool X 20 und einer Diagnose-Software für Android-Geräte in die Offensive, damit der freie Markt den Anschluss beim Thema Diagnose, Rekalibrierung und Battery-Check hält.

Außerdem sind wir mit unseren Diskussionsrunden auf der Bühne der Body & Paint Academy gestartet. **Carina Hedderich sprach heute mit ihren Talkgästen über Strategien gegen den Fachkräftemangel.** Vor allem junge Betriebsinhaberinnen und Betriebsinhaber interessierten sich für diesen Schadenspot. Morgen und am Donnerstag geht es dann mit den Themen Arbeitszeitwerte und Rechnungskürzung (11.09.) sowie den Konzepten der Werkstattnetze (12.09.) weiter.

Also unser Eindruck ist: Der Auftakt der Automechanika ist in diesem Jahr einfach besonders stark. Überzeugen Sie sich am besten selbst und kommen Sie nach Frankfurt. Der Weg lohnt sich.

Mit besten Grüßen von der Messe

Ihr Redaktionsteam

